



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 187
20 de julio de 2022

La Facultad de Ciencias Agrícolas celebró su 91 aniversario

Durante la semana del 11 al 16 de julio, la Facultad de Ciencias Agrícolas de la Universidad Central del Ecuador llevó a cabo una serie de eventos y charlas en conmemoración de sus 91 años de existencia. La agenda incluyó a invitados nacionales e internacionales que participaron en charlas sobre agronomía y sobre turismo.

La sesión solemne se realizó en el Teatro Universitario el día 13 de julio. En dicho evento participaron autoridades de la unidad académica, así como invitados externos. Además, se homenajeó al personal administrativo, comunidad estudiantil y docentes activos y retirados que han brindado sus servicios. Durante las intervenciones, el decano de la Facultad, Ing. Carlos Montúfar, se comprometió a que la facultad se fortalezca y oferte una educación de calidad, formando profesionales en agronomía y turismo que respondan a las necesidades del país.

Seguido a este evento, el 14 de julio se llevó a cabo el ciclo de charlas técnicas sobre “Retos e Innovación del Agro y Experiencia del Turismo”. Se contó con la participación de varios expertos, quienes compartieron sus experiencias en estos campos; las charlas de turismo se realizaron en el Auditorio de la FIGEMPA y las charlas sobre agronomía se desarrollaron en el Campo Docente Experimental La Tola, CADET, en Tumbaco.

Finalmente, esta serie de eventos culminaron con una Expoferia Agroecológica Artesanal realizada también en el CADET de Tumbaco a la que, asistieron estudiantes, docentes, productores, emprendedores y público en general, con proyectos agroecológicos, agroindustriales y artesanales.

IG

